

## COLUMNAS DE 13 DE JULIO 2020

### ■ Columnas Nacionales

Síntesis Informativa

#### **COLUMNA ASALTO A LA RAZÓN**

**AUTOR CARLOS MARÍN**

**DIARIO MILENIO**

Turbiedad en el 'hallazgo'

De preocupar son las inconsistencias y contradicciones de la pretendida "nueva narrativa" o "verdad alterna" del caso de *Los 43* en un par de informaciones clave: a) el sitio donde "ahora" se localizó el fragmento óseo del estudiante Christian Alfonso Rodríguez Telumbre y su envío a Innsbruck para ser analizado y b) las condiciones que presentaba la pieza, si carbonizada o no, y las circunstancias en que fue hallada.

Lo turbio de la versión se notó desde los primeros anuncios, a finales del año pasado y principios del actual, de las nuevas investigaciones, en lugares nada "nuevos" como *La Carnicería* (barranca distante 800 metros del basurero de Cocula), hechos por los representantes de los padres, Vidulfo Rosales, Felipe de la Cruz y la *Comisión de la Verdad* presidida por el subsecretario Alejandro Encinas. De ahí a las recientes declaraciones del otrora *secretario técnico* del corrosivo Grupo Interdisciplinario de Expertos Independientes convertido en fiscal especial, Omar Gómez Trejo, pasando por los reportes del propio GIEI y los cuestionables dictámenes del Equipo Argentino de Antropología Forense.

En diciembre, Félix Santana, secretario técnico de la Comisión, informó de la localización de "posibles restos humanos" en *La Carnicería*, algunos de los cuales, dijo, "están calcinados".

A principios de año, Encinas declaró que se *haría* "la revisión de unos restos hallados recientemente", y añadió (8 de enero/*La Jornada*) que hasta ese momento *ninguno* de los fragmentos analizados *había coincidido* con el perfil genético de algunos de *Los 43*. Y ese mismo día, el abogado Rosales afirmó que los hallazgos se hicieron "en *municipios cercanos a Iguala* (...), en las 18 búsquedas que se realizaron. En algunas de ellas se encontraron hallazgos (sic) y *están en proceso de análisis*...".

Hasta esos momentos, o no hubo coincidencia de los restos localizados en *La Carnicería* con los normalistas, como dijo el subsecretario, o los análisis *apenas estaban en curso*, como lo afirmó Vidulfo. Dos días después, a la agencia Quadratín, el vocero de los deudos, Felipe de la Cruz, pareció despejar la duda: en reunión con el fiscal general de la República (Alejandro Gertz), se les dijo que "en un punto *cerca de Iguala* se encontraron los restos de cinco personas, los cuales *serán analizados* en Austria".

Gómez Trejo informó que con las investigaciones en *La Carnicería* se localizó el resto óseo ya identificado como de Christian.

El sitio del "hallazgo" es el mismo donde la extinta PGR y el GIEI habían investigado ya, y los despojos que descubrieron no tenían relación con los jóvenes de Ayotzinapa.

Las mentiras afloran y *el pez por su boca muere*.

¿Por qué con el resto óseo de Christian se mantiene en secreto quiénes participaron en el sospechoso "descubrimiento" y los peritajes en *La Carnicería*?

Ojalá solo fuera un dato curioso, pero es en *extremopeligroso* que no se transparente el

"descubrimiento" con el mismo rigor y detalle de lo hallado en el basurero de Cocula y el río San Juan...

#### **COLUMNA EN PRIVADOSIN RODEOS**

**DIARIO MILENIO**

**AUTOR DIEGO FERNÁNDEZ**

Para los que llamó "mis mascotas"

Una lección del pasado proceso electoral es que el voto de castigo —opción perfectamente democrática— debe tomar en cuenta a quién se repudia y a quién se le da la confianza.

No se sabe de votantes que hoy se duelan de haber sufragado en contra de, pero son tal vez millones los arrepentidos de haber votado en favor de; porque su voto resultó ser como la quimioterapia: que mata células malignas, pero también a las sanas. Fue medicina que terminó siendo peor que la enfermedad. De eso no hay duda, basta con ver a la economía, la criminalidad, la corrupción y la realidad entera que ahora padecemos. Todos los grandes desastres se han agravado.

Otra enseñanza de los comicios de 2018 es que no debemos creer en las promesas de los candidatos ignorando (o tratando de ignorar) su pasado. Hacerlo entraña imbecilidad y castración. Es axiomático

que los ilusos terminan desilusionados.

¿Y sus aún fieles, esos que llamó “mis mascotas”, agravio solo superado por la pestilente afirmación de que la pandemia le cayó “como anillo al dedo”? ¡Si hablaran los más de 40 mil muertos vería cómo le quedarían el dedo y el anillo!

Esas “mascotas” que le siguen creyendo (así sea por las migajas que les da y les ofrece para mantenerlas miserables) lo merecen, salvo las incapaces de entender y discernir, pues son sus víctimas indefensas en todo el sentido de la palabra. Los que se acomodaron arriba simplemente son obscenos. Lo cierto es que si usted votó por él y le sigue creyendo es que tiene al gobernante que merece. Si está enterado que antes de la pandemia derrumbó a la economía abajo de cero, y le sigue creyendo, es que usted lo merece.

Es evidente que a dos años de su gobierno siguen aumentando dramáticamente los crímenes de alto impacto, si le sigue creyendo, es que usted lo merece.

Ha devastado al sistema de salud, provocado la pérdida de millones de empleos en 24 meses; es imparable la fuga de capitales y él es el principal transgresor de la Ley; si le sigue creyendo, es que usted lo merece.

Si a pesar del odio y la división que atiza entre los mexicanos, y que se humilla ante Trump —el que más ha agredido a nuestros migrantes— le sigue creyendo, es que usted lo merece.

Si lo escuchó despreciar la función de las computadoras (porque “nuestros héroes no necesitaron de ellas”) si está de acuerdo en que la dieta de los mexicanos sea “maíz, arroz y frijol”, y que no debemos aspirar a más de “un par de zapatos”, es que usted se lo merece.

Si no le avergüenza que en 10 renglones que escribió en la Embajada de México en EU dejó para la historia 12 faltas de ortografía, sí, pequeña “mascota” siga con el “honor” de apoyar al depredador.

## **COLUMNA TRASCENDIO DIARIO MILENIO**

Que Rosario Piedra ordenó a los empleados de la CNDH que regresen a laborar presencialmente esta semana, pese a que el semáforo sanitario en naranja aconseja quedarse en casa. Sin embargo, el llamado es disparate, pues mientras las instalaciones del organismo en San Ángel y San Jerónimo son de alto riesgo por la saturación de personal en un día normal, en la oficina que la ombudsperson ocupa el edificio de Cuba, en el Centro Histórico, solo se permite el acceso a 10 personas, como ella misma lo dispuso.

Que a propósito de semáforos epidemiológicos, esta semana será determinante para el gobierno de Claudia Sheinbaum, pues la capital cumplirá dos semanas en color naranja, aunque muchos lo confunden con verde, a decir de las aglomeraciones en calles y las filas en tiendas y centros comerciales. Hasta ahora la jefa de Gobierno ha hablado de niveles de ocupación hospitalaria estables y ha sido valiente en su decisión de informar de cifras de contagios por colonias, pero lo que urge a los capitalinos es saber en qué posición de la curva está CdMx y cuándo se avanzará un pasito hacia la añorada nueva normalidad.

Que parece que Yeidckol Polevnsky ya rindió la plaza, pues no se apareció tampoco en la sesión virtual del Consejo Nacional de Morena, en la que se dio luz verde al CEN, que encabeza Alfonso Ramírez Cuéllar, para concluir la auditoría a la compra de inmuebles y pagos anticipados realizados por ella y continuar los procesos judiciales en materia mercantil, además de que la conminaron a entregar los contratos originales de obra que firmó en 2019, es decir, puras noticias adversas.

Ennio Morricone A las películas se las identifica por los actores que las estelanzan. Una mediana cultura las identifica por los directores. Rara vez por el compositor de su banda sonora. Uno de esos grandes compositores fue Ennio Morricone. Rechazó el lujo de Hollywood, acaso por su identificación con causas socialistas. No abandonó Italia, su patria, y murió en ella hace unos días a los 91 años de edad.

### **Donceles**

Financiero: Sobremesa / [Otra Gatellada más](#) / Lourdes Mendoza (p.39)

Ovaciones: Aquí en el Congreso / [Asume Pancho Domínguez presidencia de GOAN](#) / José A. Chávez (PP-9)

El Sol de México: Así lo Dice La Mont / [¿Presidente Corral 2024?](#) / Federico La Mont (p.7)

Reforma: Tolvanera / [Rápido y obsequioso](#) / Roberto Zamarripa (p.11)

Universal: Historias de Reportero / [Ganar tiempo, el objetivo de AMLO en la visita a Trump](#) / Carlos Loret de Mola (p.2)

Universal: [La política exterior](#) / Leonardo Curzio (p.11)

Universal: [AMLO; lo firmo y lo cumplo](#) / José A. Crespo (p.11)

Universal: [AMLO en Washington: el saldo de una diplomacia exitosa](#) / Roberto Velasco (p.11)

Jornada: Fallaron los pronósticos / John M. Ackerman (p.18)

Jornada: [La cena, el T-MEC y el factor AMLO](#) / Carlos Fazio (p.19)

Excélsior: Razones / [El modito y el factor Marcelo](#) / Jorge Fernández Menéndez (p.10)

Economista: Convicciones / [El pueblo en la visión del presidente](#) / Rubén Aguilar (p.37)

Universal: [Ingreso vital de emergencia nuevo aliento](#) / Mauricio Merino (p.10)

El Herald: Alhajero / [Los enredos de Morena](#) / Martha Anaya (PP-5)

Reforma: Jaque Mate / [Mascarillas y Covid](#) / Sergio Sarmiento (p.10)

Universal: Plata o Plomo / [Una historia personal](#) / Alejandro Hope (p.7)

Universal: Serpientes y Escaleras / [La muerte crece y el gobierno se achica](#) / Salvador García Soto (p.9)

Universal: [Los olvidados: niñas y niños](#) / Margarita Zavala (p.10)

Universal: Epicentro / [AMLO no cambió a Trump. Trump usó a AMLO](#) / León Krauze (p.8)

Excélsior: De Naturaleza Política / [México, cuarto ya en muertes](#) / Enrique Aranda (p.16) Financiero:

La Feria / [Los subnacionales López](#) / Salvador Camarena (p.38)

Milenio: Duda Razonable / [López-Gatell y fin del liderazgo](#) / Carlos Puig (p.2)

Financiero: La Feria / [Los subnacionales López](#) / Salvador Camarena (p.38)

Financiero: Estrictamente Personal / [La negociación de Lozoya \(I\)](#) / Raymundo Riva Palacio (p.34)

Universal: En Tercera Persona / [¿De verdad se autoinculparon los Guerreros Unidos](#) / Héctor de Mauleón (p.5)

Milenio: Día con Día / [Mexicanos al borde del hambre](#) / Héctor Aguilar Camín (p.3)

Reforma: [Templo Mayor](#) (p.10)

Universal: [Bajo Reserva](#) (p.2)

Universal: [Kiosko](#) (p.13)

Excélsior: [Frentes Políticos](#) (p.13)

Economista: [La Gran Carpa](#) (p.47)

Financiero: [Confidencial](#) (p.33)

Crónica: [Pepe Grillo](#) (p.3)

24 Horas: [¿Será?](#) (p.2)

La Razón: [Rozones](#) (p.2)

Reporte Índigo: [Redes de Poder](#) (p.3)

El Sol de México: [A la Sombra](#) (p.2)

El Herald: [Sacapuntas](#) (p.2)

ContraRéplica: [Tiraditos](#) (p.2)

## COLUMNA PANORAMA POLÍTICO

### DIARIO SOL DE TOLUCA

#### AUTOR JORGE INZUNZA

- **El presidente de las dos caras**

**“La gente usa una máscara de mentira para lucir atractivos, ten cuidado.” Anónimo.**

Esta semana los temas se han centrado en la visita que realizó el Presidente de la República al Presidente de Estados Unidos de Norte-América, una gira de un sólo día en el que observamos se trató de un acuerdo político de beneficio mutuo. No hubo temas trascendentes ni relevantes para nuestro país. Todo pasó entre zalameros elogios mutuos, regalos de bates de béisbol, y la cabeza del exgobernador Cesar Duarte quien fue detenido en Miami justo en los momentos en que se tenía ese encuentro en Washington.

Vimos a un López Obrador que contrario a los mensajes que ha dado en el país, esta vez se sometió al cumplimiento de las normas más básicas de las autoridades sanitarias, de ese tamaño es el pragmatismo del inquilino de palacio nacional, que esta dispuesto a hacer lo que sea necesario para mantenerse en el control del poder, parecen minucias ver que uso cubre bocas, se realizó la prueba para determinar que no estaba contagiado de corona virus, pero en realidad no lo son.

Nos definen de cuerpo completo al personaje pues vimos también que lee claro, rápido y de corrido, eso significa que ante los mexicanos ha decidido construir un personaje que no es real, una máscara que aparenta bondad, tranquilidad, parsimonia, pero todo ello es falso pues así lo demuestra la realidad.

Vemos un discurso supuestamente de izquierda, que busca ayudar a las clases más necesitadas, a los más pobres, lo que no es real, tan sólo lo vemos en dos temas sustanciales: uno es los repartos de apoyos económicos directos que en muchos sectores pobres se quejan de que no les llegan, y no les llegarán pues estos sólo son repartidos por medio de sus siervos de la nación a sus bases clientelares que son sus reservas de votos para los próximos comicios electorales.

Falso es que le interesen los pobres y genere acciones para ayudarlos, lo que hace es controlar por medio de la necesidad económica a millones de personas que con una dádiva les compra la conciencia, pero no vemos que tenga un plan real específico, sólido, medible para ayudar a todos los pobres que en este país son más de la mitad de la población pues según datos de Forbes mas de 53 millones de personas son pobres de los cuales casi 10 millones viven en pobreza extrema.

Otro de los datos que hay que valorar es como ha tratado, tomando decisiones erróneas en la crisis de salud de la pandemia de corona virus, pues según datos de un estudio presentado por un investigador de la UNAM, este ha pegado más fuerte en los sectores más vulnerables, los más pobres. Sí, como dato sumamos los prestamos que este gobierno de AMLO ha recibido, tenemos como consecuencia que uno es el presidente de los discursos y otro es el de los hechos, como sucedió en su gira en USA, dijo que fue por el T-Mec pero en realidad su visita constituyó un acto de campaña de apoyo a Trump, López Obrador demuestra una vez más que es un presidente dos caras, una en el discursos otra en los hechos.

## COLUMNA CALLEJÓN INFORMATIVO

### AUTOR JOSÉ ALAM CHÁVEZ

- **Garantizan Vargas del Villar y Raciél Pérez, permanencia de sus partidos en 2021**
- **Podría perder MORENA Naucalpan y Atizapán de Zaragoza**
- **Perfilan a Romina Contreras para la alcaldía de Huixquilucan**
- **Promueve Darwin Eslava alianza con sectores económicos**
- **Asesinan a elemento de FGJEM y dos de sus hijos**

De acuerdo con una reciente encuesta pública de “Massive Caller”, los únicos presidentes municipales que podrían garantizar la permanencia de sus respectivos partidos políticos en las próximas elecciones intermedias en el valle de México, son Raciél Pérez Cruz, de Tlalnepantla y Enrique Vargas del Villar, de Huixquilucan.

La empresa presentó mediciones correspondientes a municipalidades importantes del valle de México, región que en otro momento fue considerada el “corredor azul”, como Naucalpan, Tlalnepantla, Cuautitlán Izcalli, Atizapán de Zaragoza y Huixquilucan, donde actualmente domina el Movimiento de Regeneración Nacional (MORENA).

Obviamente hay opiniones diversas en torno a dichos resultados, sin embargo en lo que tiene que ver con la intención de voto por partido político, se advierte una recuperación importante del Partido Acción Nacional (PAN), todo dependerá de los personajes que podrían participar en la jornada electoral. Naucalpan, donde se ha evidenciado la ausencia de un programa eficiente de comunicación política por parte de la alcaldesa Patricia Durán Reveles, se señala que el PAN recuperaría la alcaldía, toda vez que 31.5 por ciento de los consultados votarían por el albi azul, en tanto que 25 por ciento, lo haría por MORENA.

La encuesta establece que en Huixquilucan no hay posibilidad alguna de que Acción Nacional pierda la elección del 2021, pues los partidos de oposición al PAN están prácticamente ausentes en el escenario. Por ejemplo la intención de voto del blanquiazul es del 53.9 por ciento; mientras que MORENA, tiene el 14.1 por ciento y el PRI, 10.2 por ciento.

La medición también perfiló a la titular del DIF, Romina Contreras de Vargas, con una intención de voto del 49 por ciento, conteniendo como abanderada del PAN. La encuesta significa el destape de Romina

Contraer como la próxima candidata a la Presidencia Municipal de Huixquilucan. Otra municipalidad importante del valle de México donde se sugiere que MORENA perdería la Presidencia Municipal es Atizapán de Zaragoza, donde el PAN patea con 31.8 por ciento, mientras que el partido en el poder aparece con 25.6 por ciento. Sin embargo la única posibilidad que plantea la encuesta para que el PAN recupere el ayuntamiento es con Pedro Rodríguez Villegas, quien fue candidato del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), en 2018.

Pedro Rodríguez fue presidente Municipal por el PAN, en el periodo 2012-2015, posteriormente se generaron fracturas en el panismo del municipio, que provocaron la derrota en 2018, cuando este personaje le quitó miles de votos compitiendo bajo las siglas del verde ecologista.

"Massive Caller" dio a conocer que MORENA tiene garantizada la permanencia en Tlalnepantla, con una intención de voto del 33.6 por ciento, mientras que el PAN aparece en un lejano segundo lugar con 19.1 por ciento.

Raciel Pérez aparece muy bien posicionado respecto de otras opciones de MORENA, con un 30.2 por ciento; sin embargo en el caso del PRI y PAN aunque pareciera que son erróneas las cifras de posicionamiento de quienes serían los abanderados, en realidad también puede significar que los interesados carecen de estrategias que los posicionen en el entorno público.

En el caso del PRI, se coloca con amplia ventaja a la ex alcaldesa Denisse Ugalde Alegría, como la mejor posicionada para competir en 2018, en este espacio se dijo en su momento que la fémina se encuentra en esta circunstancia.

Como otras opciones se difundieron nombres que no corresponden a la realidad, como Luis Antonio Orihuela o Manuel Orihuela, a quienes nadie conoce en el escenario de la tierra de en medio.

En el PAN se coloca con una muy amplia ventaja a la legisladora local, Brenda Escamilla Sámano, con 34.6 por ciento; seguida por el ex alcalde Marco Antonio Rodríguez Hurtado, quien en este momento trabaja en el gobierno estatal y su presencia esta del lado del PRI, no en el PAN.

Sería importante que Rodríguez Hurtado se defina, si regresará al PAN o mantiene su ruta en el PRI, ya que de esta manera podría confundir a la población en perjuicio propio.

Hasta el momento Brenda Escamilla no ha expresado interés por contender por la alcaldía, pero tendría que pensarlo, pues la propia encuesta coloca al regidor Adrián Juárez Jiménez, muy abajo con 13.5 por ciento, quien supuestamente es el actor político vigente con mayor trayectoria política.

Habría que medir el nivel de conocimiento de Víctor Hugo Sondón Saavedra, actual representante del PAN ante el Instituto Nacional Electoral (INE), en el caso del PAN, así como de Pablo Basáñez García, por el PRI, para que la encuesta tenga mejor nivel, tomando en cuenta que algunas de las opciones que fueron analizadas no reúnen las condiciones que se requieren para ganar Tlalnepantla, como ya se dijo en anteriores entregas.

### **Atajos**

**Por la izquierda:** El alcalde de Coacalco, Darwin Eslava, impulsó una alianza con el sector económico del municipio para que se cumpla de manera clara con la normatividad en el regreso a las actividades.

Para tal efecto, instruyó distintos talleres virtuales que se imparten de manera periódica a emprendedores, micro y medianos empresarios, con el objetivo de que en cuanto las autoridades de salud indiquen, se reanuden las actividades de manera segura para la población.

Como parte de estas alianzas se realizaron los talleres "10 pasos para elaborar tus protocolos sanitarios y reactivar tu empresa" y "Prepárate para la nueva normalidad. Controla tus ventas, vende y cobra a distancia", en los que los participantes tuvieron la oportunidad de aclarar sus dudas respecto a las medidas que deberán tomar cuando reabran sus negocios.

**Por el centro:** Días después que de aparecieron "narcomantas" donde se sugerían posibles ataques a personal de la Fiscalía General de Justicia mexicana, ayer se confirmó la muerte de un policía de Investigación y sus dos hijos durante un atentado ocurrido en Villa Victoria.

Se trata del policía de investigación (PDI) Abel González Rojas, quien se trasladaba con su familia en las inmediaciones de la comunidad de Yebucivi, cuando fue agredido con disparos de arma de fuego, por lo que lamentablemente perdió la vida, en tanto sus dos hijos resultaron heridos, y poco después murieron durante el traslado al hospital. Lamentable.

## **COLUMNA COMENTARIOS**

### **AUTOR LUIS NOVELO**

#### **DIARIO DE MEXICO**

##### **Cadáver**

El desplegado que sacó el gobierno de Atizapán de Zaragoza, con la imagen de los pies de un cadáver y una etiqueta que dice: COVID-19 es verdaderamente fuerte, pero por desgracia es una estrategia necesaria, ya que mucha gente no reacciona ante esta pandemia y sigue en la calle, no por necesidad, como se requiere en muchos casos, sino por gusto. Y así vemos centros comerciales con filas enormes de personas que se quieren ir a distraer, otras que deambulan por las calles sin cubrebocas, sin guardar la distancia. La presidenta municipal **Ruth Olvera Nieto** con estas imágenes, endurece las acciones y mensajes ante la pandemia, para que la gente se cuide, porque el semáforo epidemiológico continúa en rojo y las cifras de muertos aumentan día con día...El gobierno de Ecatepec se puso también enérgico y solicitó al Organismo de Cuenca Aguas del Valle de México redistribuir el agua en bloque del Sistema Cutzamala de acuerdo al número de habitantes de cada municipio, ya que actualmente hay localidades con menos población que reciben más agua que Ecatepec, lo cual provoca un déficit que afecta a 800 mil vecinos del municipio. Esta es una petición muy justa por parte del alcalde **Fernando Vilchis**, ya que históricamente, este municipio ha sufrido desabasto...La Secretaría de Salud del Estado de México informó que se tiene contemplado realizar la Jornada Nacional de Vacunación Antirrábica Canina y

Felina en septiembre próximo, fechas en que se calcula que haya bajado el riesgo de contagio, lo cual permitirá que la gente a inmunizar a sus perros y gatos contra la hidrofobia. El secretario **Gabriel O'Shea** Cuevas, detalló que habrá brigadas integradas por expertos, que recorrerán los 125 municipios, con puestos de vacunación para que estas acciones tengan una cobertura total...El diputado morenista **Maurilio Hernández** coordina con su bancada, acciones para que se atienda la pandemia y otros temas importantes, como el desempleo y las consecuencias económicas de este fenómeno que trae de cabeza al mundo.

## COLUMNA SE COMENTA DIARIO MILENIO

Que es un buen signo lo accesible que están los datos en cuanto al gasto que el Ejecutivo estatal ha destinado a enfrentar la pandemia. De todo el desglose, se desprende que desde el inicio se han invertido cerca de medio millón de pesos cada hora, y eso principalmente en artículos y material sanitario, pues hay otro esfuerzo importante en la cuestión económica para resucitar a miles de empresas en aprietos.

Que a más tardar a finales de julio duplicarán el dinero del Programa de Impulso para el Desarrollo Industrial y Regional de Nacional Financiera (Nafin), para dar crédito a las empresas que han sufrido los estragos de la emergencia sanitaria. Con el visto bueno del gobernador, la bolsa llegará a más de 700 millones de pesos. Aquí valdría la pena analizar de nuevo la propuesta de la Cámara Nacional de Comercio (Canaco) del Valle de Toluca, para que a partir de septiembre y durante seis meses, el último fin de semana de cada mes sea largo y tenga una jornada laboral de cuatro días. La intención es reactivar.

Que desconcertó a muchos la decisión de que en el Centro de Enseñanza de Lenguas de la Universidad Autónoma del Estado de México, el periodo de clases 2020B sea completamente en línea, postergando por precaución sanitaria las modalidades presencial y semipresencial. ¿Daré esto pie a que otros centros de enseñanza, incluso en educación básica, opten por la misma alternativa?

Que por cuarta ocasión algunos ciudadanos tomaron las calles de Toluca para manifestarse en contra del gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador. La misma organización que ya lo venía realizando a bordo de automóviles se inconformaron ayer contra la actual gestión federal. Lo llamativo es que, a pesar de temas polémicos, la popularidad del mandatario (o la falta de convocatoria de sus críticos) ha hecho que el asunto no crezca y que en muchas latitudes se mantenga como una escena pintoresca de fin de semana



 PAN Estado de México  @pan\_edomex

**Síntesis Informativa**  
[www.panedomex.org](http://www.panedomex.org)

---

Company Name [www.panedomex.org](http://www.panedomex.org)

